

# 令和7年度 子どもスポーツ大学☆ふじみ

## 1. 実施体制

子どもスポーツ大学☆ふじみ	学長	星野 光弘(富士見市長)
	副学長	山口 武士 (富士見市教育委員会教育長)
子どもスポーツ大学☆ふじみ実行委員会	実行委員長	岡野 雅一 (淑徳大学教授)
	実行委員 (関係団体)	笠原 清和 (スポーツ推進委員連絡協議会)
	問合せ先	富士見市役所文化・スポーツ振興課

## 2. 事業内容

開催回数	7回	開催期間	令和7年6月14日～令和7年9月7日			
参加者数	40名	内訳	小学4年生	8名		
			小学5年生	15名		
			小学6年生	17名		

### 3. 実施内容

1日目	開催日時	6月14日(土)	
		13:00～16:00	
その他 (入学式)	会場	淑徳大学	<p>レクリエーションを通じて仲良くなりました</p>
	講義名	◆入学式 ◆ようこそ☆子ども大学へ ～みんなで淑徳大学を探検しよう！	
	講師	淑徳大学教育学部 学生のみなさん	
2日目	開催日時	6月29日(日)	
		10:00～13:00	
その他 (乗馬)	会場	立教大学富士見総合グラウンド	<p>みんな楽しそうに触れ合っていました</p>
	講義名	◆高さ2.5mから見る景色！ ～馬とお友達になって背中に乗せてもらおう！～	
	講師	立教大学馬術部のみなさん	

### 3. 実施内容

3日目	開催日時	7月12日(土)	
		10:00～12:00	
その他 (ボッチャ)	会場	市民総合体育館サブアリーナ	
	講義名	◆究極の頭脳戦！ボッチャ！ ～みんなでパラスポーツを体験しよう！～	
	講師	パラスポーツコーチ 工藤陽介さん	
みんな考えながら試合をしていました			
4日目	開催日時	7月30日(水)	
		10:00～12:00	
その他 (バスケット)	会場	市民総合体育館メインアリーナ	
	講義名	◆越谷アルファーズが教える体験教室！ ～バスケットボールをみんなで体感しよう！～	
	講師	越谷アルファーズのみなさん	
講義終盤には講師の先生と試合をしました			

### 3. 実施内容

5 日目	開催日時	8 月 8 日(金)	
		10:00～12:00	
その他 (ドッジボール)	会場	市民総合体育館メインアリーナ	
	講義名	◆みんな大好きドッジボール！ ～市内強豪チームから強さの秘訣を学んじゃおう！～	
	講師	イコール関沢のみなさん	
みんな速いボールも投げれるようになりました			
6 日目	開催日時	8 月 2 1 日(木)	
		10:00～12:00	
その他 (ハンドボール)	会場	市民総合体育館メインアリーナ	
	講義名	◆空中の格闘技ハンドボール！ ～日本のトップチームからハンドボールの魅力を教わっちゃおう！～	
	講師	大崎オーソル埼玉のみなさん	
ジャンプシュートにも挑戦しました			

### 3. 実施内容

7 日目	開催日時	9 月 7 日(日)	
		10:00～12:30	
式 (卓球・修了) その他	会場	市民総合体育館サブアリーナ	講師の先生からサーブを教わりました
	講義名	◆リズムによってポンポンラリー ～卓球の楽しさ、ラリーを続ける秘訣とは?～ ◆修了式	
	講師	K & Mジュニア 卓球クラブのみなさん	

## 4. 参加者の声

参加した子供の声 (感想)	<ul style="list-style-type: none"><li>・初めて会う人がほとんどだったけど、アイスブレイクのおかげで仲良くなれた。</li><li>・あったことのない人がたくさんいたけど遊びで仲良くなれてよかった。</li><li>・みんなでゲームができて楽しかった。心に残ったのはジェスチャーゲームです。</li><li>・最初に馬に乗ったときかなり緊張しましたが、乗っていくにつれ緊張がなくなり楽しくなりました。</li><li>・馬に乗るのが最初は少しこわかったけど、乗ってるうちに楽しくなって、また乗りたいと思いました。</li><li>・初めてポッチャを試してみたけどすぐになれたし作戦投げ方を変えるのが楽しかった。</li><li>・今日初めてポッチャをしてすごく楽しかったです。</li><li>・ゲームでコーチたちとやってもう一回リベンジしたいです。心に残ったことは、レイアップ練習です。もっと上手になれるようにがんばってやりたいです。</li><li>・普段のドッチボールじゃなくて、覚悟するドッチボールみたいで楽しかったです。</li><li>・ハンドボールをあまり知らなかったから、ルールや投げ方を知ってビックリした。投げるのがむずかしかった。</li><li>・卓球が得意ではないけど、今日の講義ですごくうまくなった気がしました。選手と試合ができて良かった。</li><li>・サーブが難しかったけど楽しかった。</li></ul>
保護者の声 (感想)	<ul style="list-style-type: none"><li>・自分から前に行くタイプではないが毎回楽しく参加できていました。普段体験できないスポーツなので参加できて良い経験になりました。</li><li>・貴重な体験をさせていただくことができ、子どもも私の楽しい時間を過ごすことができました。</li><li>・今回子どもスポーツ大学に参加させていただきとてもよかったと思っています。違う学校の友達や、大学生の方たちと交流が持てて、視野が広がり貴重な体験ができました。</li><li>・本格的な施設で乗馬体験ができたり子どもがずっとやってみたかったハンドボールが体験できたことが大変良かったと思いました。</li><li>・楽しそうに通っており、充実した時間を過ごせてよかったです。</li><li>・学校では学べない内容、普段では接することができない指導者の方、仲間と接する機会をいただき、本人にとってとても良い刺激になったと思います。</li><li>・異なる学校の同年代と、スポーツを通じて交流できたことは、子どもにとっては中学校へ通う前の自信や安心感につながる大切な経験になっていると思います。</li></ul>